

COMMISSION SPECIALE

DE LA BIBLIOTHEQUE.

Compte rendu de l'assemblée du 5 décembre 1912

Sont présents: MM. les échevins Morin, Président; Poissant, Macdonald, Prud'homme, Larivière.

Le procès verbal de la dernière séance est lu et confirmé.

1.—Soumise et lue une lettre de M. L. E. Geoffrion, en date du 3 du courant, offrant en vente à la Cité certain terrain situé rue Sherbrooke, entre les rues Cadieux et Hôtel de Ville, pour l'érection d'une bibliothèque.

Sur la proposition de M. l'échevin Larivière, il est

Résolu: D'accuser réception de sa lettre à M. Geoffrion et de l'informer que la Commission attendra, avant de prendre une décision à ce sujet, que le Conseil ait disposé du rapport qu'elle a décidé de soumettre au Conseil le 19 novembre dernier.

Ajournement,

J. E. GAUTHIER,
Secrétaire.

* * *

BUREAU DES COMMISSAIRES

Compte rendu de l'assemblée du 5 décembre 1912, a. m.

Son Honneur le Maire; Tous présents.

1.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef recommandant que virement soit opéré d'une somme de \$100 du crédit voté pour salaire des sous inspecteurs des bâtisses, et que ladite somme soit appliquée au crédit voté pour uniformes des inspecteurs de la plomberie.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant d'opérer ledit virement comme ci-dessus.

2.—Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, sur une requête des Frères de St. Gabriel, demandant pour l'orphelinat St. Arsène, l'usage de l'eau moyennant le tarif de certaines autres maisons de charité, c'est-à-dire \$25 par année.

Résolu: D'informer le requérant que la Cité n'a pas le droit par sa charte, et ses règlements, de faire droit à cette requête.

3.—Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, "re" Poirier vs. la Cité de Montréal, déclarant qu'il a chargé l'Avocat Consultant de la Ville de prendre charge de cette cause.

Déposé aux archives.

4.—Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, "re" protêt par Ovila et Jos. Martin contre la Cité.

Déposé aux archives.

5.—Soumise une communication de M. Marius Dufresne, offrant, au nom de la Prudent Realty & Constuction Co. de céder à la Cité, gratuitement et sans conditions, certaines rues et ruelles.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

6.—Soumise une communication de Mademoiselle Jeanne Ancil, demandant de faire installer des lumières sur la rue Ontario, aux alentours de la rue Church.

Résolu: De référer au Surintendant de l'Eclairage pour rapport.

7.—Soumis un rapport du Président du Bureau des Estimateurs, au sujet d'une plainte du Révérend P. Macdonald, concernant la cotisation de certains terrains.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport sur les prétentions des parties.

8.—Soumise une communication de MM. Rivet, Glass & Sullivan, au sujet de la circulation des tramways sur la rue Centre.

SPECIAL COMMITTEE

Re LIBRARY

Report of meeting held on the 5th December 1912.

Present: Ald. Morin, Chairman; Poissant, Macdonald, Prud'homme, Larivière.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

1.—Submitted a letter from Mr. L. E. Geoffrion, dated the 3rd instant, offering to sell to the City a certain piece of land situated on Sherbrooke street, between Cadieux street and Hotel de Ville avenue, for the erection of a library.

On motion of Ald. Larivière, it was

Resolved: To acknowledge receipt of said letter and to inform Mr. Geoffrion that the Committee, before taking a decision in this connection will wait until the Council has disposed of the report which they decided to submit to Council, on the 19th November last.

Adjourned.

J. E. GAUTHIER,
Secrétaire.

* * *

BUREAU DES COMMISSAIRES

Report of meeting held on the 5th December 1912, a. m.

His Worship the Mayor and all the members of the Board.

1.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that the sum of \$100 be varied from the appropriation voted for salaries of assistant inspectors of buildings and the said sum be applied to the purchase of uniforms for the inspectors of plumbing.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

2.—Submitted a report from the Chief City Attorney, anent the petition from "Les Frères de St. Gabriel," asking that water be supplied to the St. Arsène orphan asylum at the same rate as that charged to other charitable institutions viz \$25 per annum.

Resolved: That the petitioners be informed that the City is prevented from granting said request by its charter and by-laws.

3.—Submitted a report from the Chief City Attorney, "re" Poirier vs. The City of Montreal stating that he has entrusted the Consulting City Attorney with said case.

Filed of record.

4.—Submitted a report from the Chief City Attorney, "re" Protest from Ovila and Jos. Martin against the City.

Filed of record.

5.—Submitted a communication from Mr. Marius Dufresne, offering on behalf of the Prudent Realty & Constuction Coy to cede to the City gratuitously and unconditionally certain streets and lanes.

Referred to the Chief Engineer for a report.

6.—Submitted a communication from Miss Jeanne Ancil, asking that lights be installed on Ontario street, near Church street.

Referred to the Light Superintendent for a report.

7.—Submitted a report from the Board of Assessors anent the complaint made by the Revd. P. Macdonald in connection with the assesment of certain lots of land.

Resolved: That the same be referred to the Law Department for a report.

8.—Submitted a communication from Messrs Rivet, Glass & Sullivan anent the running of street cars on Centre street.